



Comentario / Everardo Moreno Cruz (Abogado)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Qué importante es que se haya realizado este foro, pero más importante será que las opiniones que se escucharon sean tomadas en cuenta y esta reforma, que en lo personal la considero equivocada, considero equivocado que se pretenda elegir a los integrantes del Poder Judicial de la Federación, dentro de esa equivocación existe la posibilidad de que se establezca, como decía la ministra Yasmín, un Comité que pueda evaluar las cualidades y la capacidad de quienes sean candidatos. Totalmente en contra de la opinión de la ministra Batres, aventó una cantidad de calificativos que no se ajustan a la realidad, lo entendemos, ella ignora todo lo que es esa administración de justicia y es triste que ella opine de esa manera”.



https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rCTrL_rn1f3dxhAy?e=UZtXI6